



COMUNICADO

Participación, Migración y Cooperación al Desarrollo

Los XX Premios 'Málaga Voluntaria' reconocen la labor de las entidades y personas más solidarias del año en el marco del Día Internacional del Voluntariado

- El Teatro Cervantes ha acogido la gala de entrega de premios que distinguen a los colectivos y personas que destacan en el campo de acción voluntaria organizada
- La Agrupación de Voluntarios de Respuesta Rápida ha recibido una mención especial por su ayuda a los afectados por la DANA

Málaga, 4 de diciembre de 2024.- El Teatro Cervantes ha acogido esta tarde la celebración de la gala de entrega de los XX Premios 'Málaga Voluntaria' en la que se ha reconocido la labor de los colectivos y personas que destacan en el campo de la acción voluntaria organizada. El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, acompañado por la concejala delegada de Participación Ciudadana, Mar Torres, ha asistido al evento que ha servido para homenajear al voluntariado malagueño, en el marco del Día Internacional del Voluntariado que se conmemora cada 5 de diciembre.

1/3

Para esta XX edición, se han presentado un total de 35 candidaturas de asociaciones, entidades, empresas y particulares que han realizado de actuaciones y programas de voluntariado. Como novedad, en esta edición se han implementado dos nuevas categorías estableciendo un total de seis modalidades.

Los premiados de esta edición han sido los siguientes:

- En **Promoción y asistencia en el campo de la salud y acompañamiento de personas vulnerables**, el premio ha recaído en la **Sociedad Federada de Personas Sordas de Málaga**, por el proyecto 'Silencios que dicen más de 1.000 palabras: el impacto transformador de la Sociedad Federada de Personas Sordas de Málaga', en el que han dedicado las últimas dos décadas a derribar barreras, convirtiéndose en un actor clave en la lucha por la inclusión social de las personas sordas, facilitándoles el acceso a una amplia gama de servicios y oportunidades, desde educación y empleo hasta atención sanitaria y ocio.
- En **Contribución a la economía circular, la sostenibilidad y los ODS**, el premio se ha entregado a la entidad **Proamb Integrada S.L.** (Protección Ambiental)



Integrada), por el proyecto 'Aula abierta: educación ambiental en valores'. Se trata de un proyecto de inclusión social y fomento de la sostenibilidad en todos los sectores de la sociedad, donde la educación y la concienciación ambiental juegan un papel primordial. Los protagonistas del proyecto son los 'Supercapacidad@s' (pertenecientes a la Fundación MCF y Asociación Nena Paine) y los 'Superluchadores y Superluchadoras' (pertenecientes a la Casa Ronald McDonald y Fundación Olivares)

- En **Reducción de la brecha digital en colectivos vulnerables** a través de la formación, capacitación y asistencia técnica, la entidad premiada ha sido **CODENAF** (Asociación de Cooperación y Desarrollo con el Norte de África), por el proyecto 'Alfabetización digital para mujeres inmigrantes', consistente en informar a estas mujeres sobre la importancia de tener certificado digital.
- En **Aportación a la cooperación internacional al desarrollo**, el premio ha sido para **Policía Amigo**, por el proyecto 'Policía Amigo ONGD', por su promoción del voluntariado, educación en valores para la solidaridad, educación global con el proyecto 'Mochilas Solidarias', cooperación para el desarrollo de infraestructura sanitaria en Burkina Faso y cooperación para el desarrollo en zonas rurales de Marruecos.
- En **Empresa solidaria** el premio ha recaído en **Famadesa**, por el proyecto 'A la empresa solidaria', por su compromiso social y su impacto positivo en la comunidad desde sus inicios.
- Como **Voluntaria del año** ha sido designada María Mercedes Vega Moreno, voluntaria asistencial de la Fundación Cudeca. El jurado ha destacado que "desde hace 10 años su labor voluntaria ha transformado la vida de los pacientes y sus familias, aportando no sólo apoyo, sino también una calidez y empatía que van más allá de lo esperado. Para ella el bienestar y la dignidad de cada persona son la prioridad. Su ejemplo recuerda el poder transformador de la compasión y la solidaridad."

2/3

Además de los premiados en las seis modalidades, el jurado ha acordado conceder una mención especial de reconocimiento a la Agrupación de Voluntarios de Respuesta Rápida, por su labor de coordinación en la recogida y envío de productos y material procedente de donaciones realizadas por la ciudadanía a los municipios de Málaga y Valencia afectados por la DANA.

XX Premios 'Málaga Voluntaria'

El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Participación Ciudadana, organiza desde hace 20 años los Premios 'Málaga Voluntaria', con objeto de distinguir y ofrecer un reconocimiento a la labor desarrollada por personas y colectivos de la ciudad que



destaquen en el campo de la acción voluntaria organizada y a la que se han presentado un total de 35 candidaturas para esta edición. Como cada año, al acto han sido invitadas entidades y personas dedicadas al voluntariado en nuestra ciudad como forma de agradecimiento y homenaje.

El jurado ha estado presidido por la concejala delegada del Área, Mar Torres, y ha estado compuesto por la delegada territorial de Inclusión Social de la Junta de Andalucía, Ruth Sarabia; el diputado de Centros Asistenciales, Tercer Sector y Cooperación Internacional, Francisco José Martín; la responsable del departamento de Ejecución y Desarrollo de la Confederación de Empresarios de Málaga, Noelia García; la presidenta de la Plataforma del Voluntariado, Eva Pascual; y el coordinador de la Oficina del Voluntariado de la Universidad de Málaga, Sergio Cañizares.

El galardón que se entrega a los premiados consiste en una reproducción en '3D' de la obra 'Encuentro', del autor Carlos Albert Andrés, escultura ganadora en el año 2005 del concurso de escultura 'Premios Málaga Voluntaria', creado expresamente para servir de galardón de estos premios.

La gala de entrega de estos premios se ha celebrado esta tarde en el Teatro Cervantes, conducida por el presentador Agustín Bravo, y ha contado con la actuación del cantante Javier Ojeda. Asimismo, como en años anteriores, el evento ha contado con la presencia de un intérprete de lengua de signos para hacerlo accesible a las personas con discapacidad auditiva.

3/3